

9b-Architekturzeichnung

Liebe SuS!

Ich hoffe ihr seid mit der Architekturskizze gut zurecht gekommen. Natürlich soll das ganze farbig mit Buntstift ausgearbeitet werden..Dazu habe ich euch das Beispiel einer Schülerarbeit hochgeladen. Mit Farben und Strukturen(Detailbild1) kann man die verwendeten Materialien deutlich machen.Um die Farbflächen lebendiger zu gestalten kann man die Farben in Schichten auftragen(Detailbild2) .Es gibt auch tolle Tutorials, die ihr jetzt während der Schulschließung noch ausprobieren solltet,z.B.<https://zeichnen-lernen.net/bilder-kolorieren-ausmalen/kolorieren-mit-buntstift-799.html>

Auf jeden Fall solltet ihr mal versuchen den Würfel mit hellen und dunklen Partien zu gestalten und auch den Kegel und die Kugel.

Viel Erfolg